

Diversity-Preisträger 2016 in der Kategorie Diversity-Engagement

Dr. Andreas Reichert

In seiner Funktion als Öffentlichkeitsbeauftragter der Fakultät für Physik ist es Dr. Andreas Reichert ein besonderes Anliegen, möglichst vielen Schülerinnen und Schülern einen Einblick in die Physik an der UDE zu geben. Bei verschiedenen Gelegenheiten, wie den „freestyle-physics“, dem „Probestudium“, dem „Evonik-Schülerlabor“, etc. kommen jährlich über 3000 Schülerinnen und Schüler an die Universität und erfahren mehr zum Thema Physik und Studium.

Hierbei ist es von besonderer Wichtigkeit, Schülern und Schülerinnen aus nicht bildungsnahen Gruppen, die Angst vor der „unbekannten Institution Universität“ zu nehmen, ihnen Einblicke in Labore zu geben und sie in Kontakt zu Studierenden oder anderen Mitgliedern der Fakultät zu bringen, um den menschlichen Aspekt des Studiums zu betonen. Eine Aufgabe die Dr. Andreas Reichert und die freestyle-physics gekonnt meistern indem sie sich viel Zeit nehmen um auch auf den einzelnen Schüler, die einzelne Schülerin eingehen zu können.

Website freestyle-physics: <http://aglorke.uni-due.de/wp/>